

Waxremover HC3



5506475
5506478
5506492

200 ml (7,05 oz)
500 ml (17,64 oz)
2500 ml (2500 oz)

Pcs/Unit: 6
Pcs/Unit: 6
Pcs/Unit: 1

Schonende Reinigungsflüssigkeit für alle Arten von Belägen. Ohne Trichlorethan. Mit Pfefferminzgeruch.

Gentle cleansing liquid for all types of base. Trichloroethane free. With a peppermint fragrance.

GelClean Spray 550674 / Seite 50 (Page 50)

Base Tex



5549849 30 m x 0,15 m

Pcs/Unit: 1

Das neue Reinigungsvlies eignet sich für verschiedene Polierarbeiten sowie als Leer-TexWax für belagsschonendes Heisswaxen.

The new cleaning fleece is suitable for many different types of polishing and can be used as unsaturated TexWax for base friendly hot waxing.

T12 DIGITAL 1200 W

NEW



5547176
5547177

CH
EU

Pcs/Unit: 1
Pcs/Unit: 1

Neues Leistungsstarkes digitales Waxgerät für den professionellen Einsatz. Das ergonomische Design ermöglicht das Waxen in alle Richtungen. Stufenlose Temperaturregelung von 100 °C bis 160 °C, der eingebaute Mikroprozessor kontrolliert Temperaturschwankungen. Die extra starke Alu-Druckguss-Platte für eine optimale Wärmespeicherung, ist mit einer gekrümmten Rautenstruktur versehen, die die Waxverteilung und Komprimierung optimiert.

New powerful digital waxing device for professional use. The ergonomic design enables waxing in all directions. Infinite temperature adjustment from 100 to 160 °C, the built-in microprocessor controls temperature fluctuations. The extra-strong aluminum pressure cast plate for ideal heat storage has a curved rhomboid structure that improves the distribution of the wax and compression.

T8 800W

NEW



5547180
5547181

CH
EU

Pcs/Unit: 1
Pcs/Unit: 1

Neues ergonomische Waxiron ermöglicht handliches Waxen in alle Richtungen. Exakte stufenlose Temperaturregelung von 100 °C bis 160 °C. Die extra dicke Alu-Druckguss-Platte für eine optimale Wärmespeicherung, ist mit einer besonderen Rautenstruktur versehen, die die Waxverteilung und Komprimierung optimiert.

New ergonomic Waxiron enables easy waxing in all directions. Precise infinite temperature adjustment from 100 to 160 °C. The extra-strong aluminum pressure cast plate for ideal heat storage has a curved rhomboid structure that improves the distribution of the wax and compression.

Multi-Purpose Scraper



5542633
5543817

Backshop

Pcs/Unit: 12
Pcs/Unit: 10

Praktisches Kunststoffwerkzeug zur Entfernung von Waxresten in Rillen, an Kanten und Seitenwangen. Mit Zacken zum Verteilen von Klister.

Practical plastic tool for removing wax residue in grooves on edges and sidewalls. With Klister edge.